

Interview de Jean-François Ceci, colloque e-éducation 2016

Jean-François CÉCI

conseiller numérique, Université de Pau et des pays de l'Adour

(Fonctions des intervenants à la date de l'intervention)

Interview

ESENER (déprécié) - 09/11/2016

Durée : 35:04

Citation clé de l'interview :

- "on va arriver à rendre efficace le numérique éducatif au moment où on n'en parlera plus parce qu'il sera transparent"

I

Cette interview a été captée à l'IH2EF en novembre 2016 lors du colloque e-ducation Penser les organisations éducatives à l'ère de la mobilité.

I. Présentation 0:00-0:24

II. Quel regard portez-vous sur le numérique éducatif ? Quelles opportunités et quelles principales difficultés identifiez-vous ? 0:24-4:12

III. Il s'agit donc d'accompagner la banalisation du numérique ? 4:12-5:56

IV. Comment prendre en compte la dimension d'"hyperconnexion" ? 5:56-9:53

V. Que pensez-vous de l'association fréquente entre numérique et "pédagogie active" ? 9:53-16:47

VI. À quelles conditions le numérique apporte-t-il une réelle plus-value à l'apprentissage ? 16:47-19:44

VII. À quelles conditions le numérique agit-il sur la motivation et l'engagement ?

19:44-24:53

VIII. Quelles nouvelles évolutions, orientations pédagogiques pertinentes voyez-vous se développer ? Quelles pistes innovantes devraient faire l'objet d'exploration ?

24:53-27:34

IX. Repenser les espaces physiques d'apprentissage semble aujourd'hui incontournable. Quels sont les facteurs clés du succès du réaménagement de ces espaces ? 27:34-35:04